TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE LILLE

Audience du 22 juin

Coups, blessures, etc.

Et contre-coups, devrais-je dire. Voici l'his-

Et contre-coups, devrais-je dire. Voici i instoire:
Crest la même qui dure, avec variantes sans doute, mais avec fond identique, depuis l'invention du vin, de ses dérivés et... des cabarets où on les absorbe.
On entre à l'estaminet, avec quelques amis; on ast tout à la jole : on va s'amuser! Et puison parie, on parie tant et si bien que, la bière aidant, ou plutôt embrouillant les cervelles, un imot sonne mai à l'oreille, il est relevé; on riposte; car on est fier quand on a bu, et voilà la guerre allumée.
C'est ce qui est arrivé le lundi de la Pente-côte, dans l'estaminet de la Ville de Breteuil, à timentières.

C'est ce qui est arrivé le lundi de la Pentecote, dans l'estaminet de la Ville de Breteuil, à
Armentéres.

Les frères César et Victor Clarisse, nés à la
Gorgue, revenaient avec plusieurs amis d'un
combat de coqs, et animés peut-être par les
exploits de leurs belliqueux champions, ils ne
révaient qu'actions extraordinaires.

Aussi Victor Clarisse, qui a eu dans le temps
des démèlés avec le feu garde-champètre d'Estaires, Dedours, éprouva-t-il une impression
désagréable en apercevant, au-dessus du comptoir précisément, la photographie du susdit
Dedours.

Il était en train alors de disserter sur les aven
tares du comte de Monte-Christo et les récits
d'Alexandre Dumas, allumant son imagination
délà blen féconde, il aurait voulu pesséder la
puissance d'un abbé Farla quelconque, pour puivériser toute la descendance de son ennemi
détunt.

Malheureusement, il ne se contenta pas de le
penser; il le dit tout haut et, voyez la fatalité:
au comptoir trônait justement une demoiselle
Hélène Dedours, la propre fille du garde. Naturellement, elle se fâcha sous cette injure et alia
conter le fait à son oncle, Louis Dedours, qui se
trouvait dans une pièce à côté.

Ce dernier vint et demanda compte à coups de
poing de l'insulte faite à la mémoire deson frère.
Ou s'empoigna, on se culbuta, on se frappa
tout plein avec les chopes, les litres et les chaises de l'établissement.

Cèsar Clarisse, venu au secours de son frère
Victor, vit une verre voler en éclat sur son occiput. A ce moment, François Lefebrre, le cafettier, qui était couché, s'éveilla au bruit et
porta secours à son beau-frère Louis Dedours.
Les chances s'égalisaient et la bataille devint
générale.

Comment aurait-elle fini? Nul ne le sait. Mais
Cèsar prétend que les femmes de céans, entrant
les mentes de crans, entrant

sans doute elles voulaient en faire de la chair à pâté! Mais le Dieu des « coqueleux » veillait sur

Mais le Dieu des « coqueleux » veillait sur César et sa fortune.

Il apparut subito sous la figure du gendarme Ch. Derache, qui eut vite mis le holà dans cette bagarre, en y lançant un bon procès-verbal à tous les combattants, sans distinction.

Le prévenu, Victor Clarisse, dit qu'il est infáme de traiter un Français comme il l'a été. Son frère César, pour toute excuse, explique la nécessité où il était de secourir son frère.

Louis Dedours n'a pas de moins bonnes ratsons à déduire.

Quant au patron de l'établissement, François Lefebvre, qui est arrivé en chemise avec un caleçon, rectifie-t-il, sur le éhamp de bataille, il a voulu, à ce qu'il prétend, séparer tout le monde.

avout, a ce qu'il pieten, separai out monde.

Après les brillantes plaidoiries de M' Baggio pour Dedours et Lefebvre, puis de M' Theilier pour les frères Clarisse, le ministère public coudut à l'acquittement de ceux-ci et à la condamantion des autres.

Le Triunal met l'égalité entre les deux par-

Le Tribunal met legante came che tis en présence.
François Lefebvre est acquitté: Léon Dedours, son beau-frère, fera 15 jours de prison.
César Clarisse est renvoyé des fins de la plainte.
Mais son frère Victor est condamné, par contre, à passer anssi 15 jours sur «la paille humide des cachots, » toujours comme l'abbé Farla.
Ainsi se rétabilt l'équilibre et, souhaitons le, aussi la paix. Puisse-t-elle durer!

PETIT-JEAN.

PETIT-JEAN.

P. S. — Le prévenu Lesebvre et le condamé
Louis Dedours ont manifesté, au cours des dé
bats, l'intention d'enter un nouveau procés sur
celui-ci, pour injures à la mémoire du garde
déunt Dedours, leur p.rent.
Voilà le contre-coup annoncé.

Etat-Civil de Roubaix. — Déclaration de Baurewaert 6. — Isidore Vernack, rue Bernarour Charlemagne-Mayot 49. — Peirre Hospitch, rue de Georgia de Baurewaert 6. — Isidore Vernack, rue Bernarour Charlemagne-Mayot 49. — Peirre Hospitch, rue de Jennarour Charlemagne-Mayot 49. — Peirre Hospitch, rue de Jennarour Charlemagnes con Plouvier 22. — Marguerite Evrard, rue Pellart 28. Henri Dehon, rue des Anges 101. — Marthe Jardez, ru de Crouy 47. — Déclarations pe pécès pu 22 1111. — Déclarations pe pécès pu 22 1111. — Déclarations pe pécès pu 22 1111. — Peur de le control de Charlemagnes de la control de Cha

Etat-Civil de Tourcoing. — Naissance Du 22 juin. — Jeanne Lietar, rue de Tournay. — Louis Daterte, rue de Lille, cour Réquillart. — Joseph Besmarchelier, rue de Menin. — Maria Derrousseux. rue Saint-Jacques. — En Neuve-de-Roubait. — Maria Baert, au Clinquet. Mariages. — Neant. Deces du 22. — Maria Jumortier. 41 2022

Baert, au Chiquet.
Mariages. — Neant.
Décès du 22. — Maria Dumortier, 44 ans 7 mois, san
profession, rue des Arges. — Caroline Leplat, 7
ans, sans profession, rue des Carliers.

CONVOIS FUNÈBRES ET OBITS

CONVOIS FUNEBRES ET UBITS

Les amis et connaissances de la famille Cordon

nier-Coget, qui, par oubli, n'auraient pas reçu
de lettrede faire part du décès de Monsieur JeanBaptiste Cordonnier, décédé à Roupy,
(Aime), le 29 juin 1888, à l'âge de dé ans, sont priés des murs de l'église de Sèvres et haignant dans
son sang, un homme paraissangé de cinquante à
consaidérer le présent avis comme en tenant lieu et
de bien voulour assister à la Messe de Convoi, qui
bern célèbrée le dimanche & courant, à 8 heures, aux
Vigiles qui seront chantées le même jour, à é heures
et aux convoi et service Solennels, qui auront
lieu le lundi & 9, heures 12, en l'église Notre-Dame, 25.
Les amis et connaissances de la famille RogerChieux, qui, par oubli, n'auraient pas reçu de

lightique de Sèvres du matin, on relevait
Hiore encore, à trois heures du matin, on relevait
Hiore encore, à trois heures du matin, on relevait
Hiore encore, à trois heures du matin, on relevait
L'APAISEMENT

L'APA

Les amis et connaissances de la iamis Roger-Onious, qui, par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part dudécès de André-Fortuné? Arsèno Roger, décédé à Roubaix, le 23 juin 1838, à l'âge de 2 mois et 7 jours, sont priés de considé-rer le présent avis comme en tenant lieu et de bien voulour assister aux Convoi et Salut d'Ange Solennels, qui auront leu le samedi 24 courant, à 4 heures 112, en l'église Saint-Martim, à Roubaix. — L'assemblée à l'église.

Un obit Solennel Anniversaire sera célébré en l'église du Saint-Sépulcre, à Roubaix, le lundi 26 juin 1882, à 10 heures, pour le repos de l'âme de Monsieur Charles-Félix Mulliez, époux de Dame Elise Duchatelet, décédé à Roubaix, le 26 juin 1876, dans sa 36 année. — Les personnes qui, par oubli, n'auraient pas reçu de lettre de faire part sont priées de considérer le présent avis comme en tenant lieu.

Lettres mortuaires et d'Obits MPRIMERIE ALFRED REBOUX. — AVIS GRATUIT dans le Journal de Rou-baix (Grande édition) dans le Petit Jour-nat de Roubaix, dans le Mémortal de Lille et dans la Gazette de Tourcoing

CORRESPONDANCE

Les articles publiés dans cette partie du Journal n'engagent ni l'opinion, ni la respon-sabilité de la Rédaction.

UNE IDEE

Monsieur le Rédacteur,
Moi je n'aime pas a tracasser les gens sans
motifs, surtout les gens en place; et quand dernièrement vous avez publié des lettres qui de
mandaient de faire un marché avec l'ancienne,
toole des frères de la place Notre-Dame, ou bien

la vendre, ou de la louer, parce qu'il n'y avait personne dedans, je pensais que tout ca c'était des plaisanteries pour ennuyer le Conseil, comme avec l'Ecole d'éducation materneile, à propos de quoi vous avez fait des calembours deplacés, car il y avait du bon dans cette idée-la.

Ainsi moi, je suis veut a ce trois filles qui grandissaient déjà, ne trouvez-vous pas que ce serait avantageux de pouvoir les mettre à l'Education materneile municipale avant de les marier. Mais ce n'est pas pour cela que je fais ma lettre. Je disais que voulant savoir si ce qu'on disait de l'Ecole place Notre-Dame était vrat, j'ai fait, depuis lors, plusieurs fois la faction pour voir enter et sortir les écollers; jai fait la même chose, jour à autre, devant l'Ecole rue St-Vincent de Paul.— J'ai letemps, n'ayant rien à faire qu'à me promener, et je peux encore entre temps aller voir les démolitions de la rue de la Gare.

Eh bien, la vérite c'est que la meyenue pendant les 5 jours que j'ai passés devant chaque école, cà été de 22 eléves d'un côté, et de 3d el l'autre, mettez, qu'avec ceux qui font quenette, cà peut faire une soixantaine pour 8 maitres d'un côté, et d'amatres de l'autre.

Eh bien, en vérité, deux écoles, avec tout plein de bâtiments, et sept professeurs, pour 60 élèves, c'an peut pas durer.

Je ne dis pas cà pour faire de la peine à personne, mais si j'étais maire, je sais bien ce que je ferais:

Je mettrais les soixante gamins avec deux ou trois professeurs rue Saint-Vincent, c'est tout plein de bâtiments, et sept bien contentr deux cents élèves, c'est-à-dire qu'il y a bien place pour l'avenir.

Et puis je ferais une belle école d'éducation Et puis le ferais une belle école d'éducation Et puis le ferais une belle école d'éducation et met de la piace Notre-Dame, et ca peut hien contentre deux cents élèves, c'est-à-dire qu'il y a bien place pour l'avenir.

Dame.

C'est assez central pour que toutes les filles le la ville puissent y venir, et ce serait bien commode pour moi, atteadu que je ne demeure as loin.

Ainsi, tout le monde serait content, y compris Votre serviteur,

JACQUES BONHOMME

Belgique

NAMUR. — Nous avons été induits en erreur en annonçant la mort de M. le comte d'Aspremon Lynden, sénateur de Namur.

La nouvelle de cette mort de M. le comte d'Aspremon mont-Lynden a été tellement accréditée, même fruxelles, au département des affaires écrangère que le greffe du Sénat a cru devoir télégraphier à l'amille du sénateur pour lui demander si les hoi neurs militaires devaient être rendus au défunt. I greffe se mettait à l'entière disposition de la famille se frère du comte ne comprit rieu à cette dépèche Que voulez-vous diret » Le greffe répète la dépèche Que voulez-vous diret » Le greffe répète la dépèche le che de famille répond : «Mon frère est en plein onvalescence et vous dira quelles sont les disposions qu'il compte prendre le plus tard possible. » BRASSCHAET. — Horrible crime à Brusschaet. "a crime horrible a été commis mardi dans un baeau dépendant de Braschaet. Un individu, qu on dit être un ferblantier ambulant, a coupé l orge à une petite fille de 12 ans après lui avoir fai abir les derniers outrages. Hier le coupable n'étai as encore arrêté.

ANVERS. — Avant-hier comparaissaient devant le ribunal correctionnel d'Anvers un directeur et troi stituteurs d'une école libre d'Anvers, prévenus de vauvais tratiements à l'égard de leurs élèves. Le uits d'accusation étaient des plus futiles. Après let uits d'accusation étaient des plus futiles. Après let uits d'accusation étaient des plus futiles. Après let uits d'accusation étaient des plus futiles après une a équitutant purement et simplement M. le direc ur et l'un des instituteurs; les deux autres prévenus ut et éte acquittés sur presque tous les points de l'accusation à part un fait pour lequel le tribunal à proncé à leur charge une condamnation de 20 francs amende.

oncé à leur charge une condamnation de 20 franc amende.

Ainsi finit une affaire que les libéraux d'Anver caient joyeusement exploitée depuis plusieurs mois BRUXELLES. — Affaire Pettzer. — Nous lisons dan Europe, et reproduisons sous réserve ce quis uni Les experts viennent de déposer une premièr ritie du rapport résumant le travail dont le parque a vaiet chargés. Les experts affirme que M. Bernay a été victime d'aucun détournement; la destination t outes les sommes renseignées est expliquée. Ains sparait donc l'hypothèse du vol. » — S'il faut en croire la Chronique, M. le premie ésident de la Cour d'appel a rendu visite cette se une à M. le ministre la justice, afin de lui demande les locaux de la cour d'assises au nouveau palai-rient disponibles dans trois mois, les ancien

FAITS DIVERS

TERRIBLE CYCLONE AUX ETATS-UNIS. - Ver dernier a éclaté aux Etats-Unis un cyclon

llady. On a constaté que le cyclone couvrait un espace 10 lieues en lougueur et d'environ 1 kilomètre en

largeur.

Pas, Be CHANCE. — Un conseiller municipal radical de Marcellar, dit le Courrier des Alpre, a été arrèé la semaine dernière, sous l'inculpation de four en matière commerciale.

Ce magistrat radical, pour se procurer de l'argent, contrefaisait la signature de ses voisins sur des effet qu'il escomptait à la banque Bojon et Pétellat.

La faillité de cette banque a coupé court aux renouvellements des effets, et ceux-ci rayant pu étre remboursés par leur auteur, les syndics s'adressèrent aux endosseurs qui déclarèrent in avoir jamais rien signé. C'est ainsi que les faux furent découverts.

La Nouveaul Mystréer. — Depuis quelque temps Un nouveau mystère. — Depuis quelque temps es évènements mystérieux se succèdent sans inter

les évenements in servir principal.

Hier encore, à trois heures du matin, on relevait près des murs de l'église de Sèvres et baignant dans son sang, un homme paraissant agé de cinquante sinquante roinquante einquante einquante einquante einquante einquante einquante einquante proportiqual es de l'approprie de Sèvres, où il estres, on le transporta à l'hospice de Sèvres, où il estres.

TRIBUNAUX

Rejet de pourvois

La cour de Cassation, présidée par M. Baudouin a dans son audience d'hier, rejetés les
pourrois des condamnés à mort suivants:
1.º Charles Bistor, condamné par la Cour d'assiese de la Seine du 13 mai 1892;
2.º La fille Perrin, condamnée par le même
arrêt à 6 ans de réclusion.
3.º Georges-François Bonfils;
Et 4º Mohamed ou Boujemah également condamné à mort.

DÉPECHES TÉLÉGRAPHIQUES

(Service spécial)

L'AJOURNEMENT DE LA CONFÉRENCE

Constantinople, 22 juin
Dans les cercles diplomatiques ont croit que
sambassadeurs pourraient bien ne tenir aupurd'hui qu'une simple réunion.
Les bases de la conférence n'étant prus les
n'mes, après le relux de la Porte d'y assister,
e nouveaux pourpariers seraient engagés entre es puissances. Ces pourparlers sont encare devenus plus né-essaires à la suite d'un incident dipionatique equitant d'un malentendu sur une récente éclaration de la Porte, au sujet de la confé-ence.

AFFAIRES D'ÉGYPTE

Symptômes de guerre

Symptomes agguerre
En prévision des affaires d'Egypte, les ports
de Brest et de Cherbourg ont reçu l'ordre d'armer ou de tenir prèts à armer les cuirasses la
Suveillante, la Valeureuse, Jeanne d'Arc, la
Flandre, la Reine Blanche.
En outre, les ports du Nord ont dirigé sur
Toulon, par les voies ferrées, 1,300 marins.
Eafin, un grand nombre d'officiers de maline qui étaient en disponibilité ont reçu égatement l'ordre de rallier sans délai le port de
Foulon.

La circulaire de convocation à la Conférence

Voici le texte de la circulaire adressée aux mbassadeurs par M. de Freycinet :

ambassadeurs par M. de Freycinet:

Monsieur l'ambassadeur,

A la suite de l'échange de vues qui vient
d'avoir lieu, les grandes puissances ont reconnu,
sur l'imitative de la France et de l'Angleterre,
qu'il y avait lieu de délibérer en commun sur
la situation actuelle de l'Egypte et les mesures
qu'elle comporte.

En conséquence, le gouvernement de la Réine proposent de reunir les représentants des six grandes puissancesen conférence le 22 juin prochain.

La délibération aura pour objet exclusif de
régler les questions posées en Egypte par les
derniers évenements, sur les bases indiquées
par les dépêches des 6 février et 12 juin derniers. »

L'enquête sur les massacres d'Alexandrie Le nouveau ministère s'occupe de créer une ommission chargée de faire une enquête sur es événements du 11 juin. s événements du 11 juin. Cette commission est composée de neuf in gênes et de neuf Européens qui délibéreron lus la présidence du ministre des finances.

Arabi invité à Constantinople Constantinople, 22 juin 7 h.s. Le sultan a exprimé à/Dervicsh-pacha toute; satisfaction pour son attitude. Il le prie d'eng ger Arabi à venir à Stamboul avant la pr mière séance de la contérence. On croit qu'Arabi refusera.

L'occupation de Suez par l'Angleterre

La nouvelle donnée hier par l'Angleterre
La nouvelle donnée hier par le journal Pari
au sujet de l'occupation anglo-turque de Sue
est inconne ici.
Le fait de l'approbation de l'Allemagne à cett
occupation est complètement inexact.

Alexandrie, 22 juin.

Le sultan a remercié les consuls d'Allemagne
d'Autrione, d'Italie et de Russie d'avoir prêté
leur concours à Dervisch-pacha dans l'accomplissement de sa mission en Egypte,
On a reçu des lettres de l'explorateur allemand Junter. Ces lettres de l'explorateur allemand Junter. Ces lettres datées du Corumboland n'ontpas mis moins de six mois à parvenir à Alexandrie.

Le Khédire n'a plus l'intention de retourner
au Caire.

Le Ancore n a plus l'intention de l'econtrelle au Caire.

M. Malet est en pleine convalescence. Il est allé passer quelques jours à bord de l'Helicon pour respirer les brises de la mer qui liniroul de rétablir sa santé.

On compte qu'il n'y a plus guère qu'une centaine de nationaux anglais à Alexandrie. On signale l'arrivée sur rade d'une corvette russe et des transports français la Sarthe et le Corrège.

A la suite de l'incident diplomatique qu mous avons signalé hier, la première réunioi des ambassadeurs qui devait avoir lieu aujour d'hui a été différée.

des ambassadeurs qui devait avoir lieu aujourd'hui a été différée.

Onstantinople, 22 juin

Voici l'explication du malentendu diplomatique
signalé dans diverses dépèches de ce matine-Lord tranville avait cru comprende au cours
d'une conversation avec Musurus-pacta que le
Sultan donnait son consentement à la réunion
d'une conference à Constantinople, sans la participation au consentement à la réunion
d'une conference à Constantinople, sans la participation de la conference declaration, et elles s'étaient
crues autorisées à faire une nouvelle démarche
pour obtenir la participation de la Turquie à la
conférence.

La Porte a pensé qu'elle devait rectifier l'opinion des divers cabinets, et elle vient d'affirmer,
par une circulaire nouvelle, qu'elle n'à jamais
chargé ses représentants à l'étranger de déclarer qu'elle consentait à la réunion à Constantinople d'une conférence, bien qu'elle refusat de
participer à cette conférence. Elle a simplement
soutenu et soutient encore que la réunion d'une
conférence, avec ou sans sa participation, est
inutile et inopportune, et elle continue à refuser d'y adhèrer.

Constantinople, 22 juin.

On explique l'attitude de la Porte, refusar On explique l'attitude de la Porte, refusant d'adhèrer à une confèrence rèunie avec ou sans a participation, par le dèsir de réserver le plus longtemps pessible sa liberté d'action.

La Turquie est sortie amoindrie de tous les Coagrès de l'Europe, et redoutant encore une fois les effets du concert européen, elle veut éviter désormais de se trouver en présence d'un décision prise en confèrence par les puissances, ne se refusant pas d'allieurs à négocier séparement avec chacune de ces dernières.

C'est surtout dans ce but, et pour n'avoir aucun engagement, que le Sulfan pon sulement rejette toute participation à la conférence d'aujourd hui, mais vecing alle confèrence d'aujourd hui, mais vecing manière à ce que, dans les arpopositions qui lui seront faites le resultant propositions qui lui seront faites le l'Europe, et qu'il puisse les considèrer comme de simples déclarations présentées par les ambassadeurs et sujettes à la discussion.

ALGÉRIE

sis, pourvu qu'elles ne pénétrassent pas dans l'intérieur des villages.

NOUVELLES PARLE MENTAIRES

Le Canal de Donai à Noyon

Paris, 22 juin 5 h. 5 m. soir.
La sous-commission des voies navigables a
adopté le rapport de M. Sadi-Carnot concluant à
a déclaration d'utilité publique de l'intégralité
du projet Flamant qui établit une distinction
entre les deux parties du canal du Nord et demande la construction immédiate de la section de Doual à Noyon.

Le vote de la Chambre

Paris, 22 juin, 11 h. 50 soir.
La Chambre a donné un nouveau blanc-seing
à M. de Freydinet, mais les gens qui connaissein la politique étrangère sont affligés de
ignorance et de l'indiférence de cette Chamore. M. de Freycinet a répété le discours qu'il a déjà fait plusieurs fois.

|Parlera-t-il? On affirme qu'il n'est point vrai que M. Gam-betta devait parler aujourd'hui. Il parlera seu-lement s'il y a une interpellation, après la pu-blication des fascicules du Livre jeune.

Le serment devant la Chambre Mgr Freppel a prononcé un discours fort re-marquable, de l'avis même de ses adversaires, et il a produit une grande impression sur l'as-semblée. Beaucoup de dépuiés sont maintenant hésitants et il est vraisemblable, vu l'état des esprits, qu'on rejetera les projets de la com-mission et du ministère. On maintiendra les mots : « Je jure, » mais on supprimera le mot : « Dien ».

Caisse des invalides du travail

On sait que dans sa séance de samedi dernier, a Chambre a décidé que le produit de la vente es diamants et joyaux de la couronne sentimployé à constituer la première dotation d'une employé à constituer la première dotation d laisse des invalides du travail à créer ultéi

ement. Hier, MM. E. Lockroy et Naquet ont dépo sur le bureau de la Chambre, un projet de sur le bureau de la Chambre, un projet de solution demandant la nomination d'une co mission de 22 membres, chargée d'organi immédiatement cette caisse et de lixer le chi définitif de la subvention que l'Etat sera app à y verser; les 8 millionsque doit fournir l'ai nation des diamants de la couronne forma une dotation évidemment insignifiante.

NOUVELLES DIVERSES

Conseil des ministres

Paris, 22 juin, 1 h. 25 soir. Le conseil des ministres tenu ce matin à l'El ée, a reçu communication de dépêches conce ies, a reçu communication de dependes contant l'Egypte.

Lerd Lyons a conféré avec M. de Freycine

après la conférence.

Paris, 22 juin, 4 h. 30 m. soir.

Le conseil des ministres a examine la propos
tion Delattre demandant l'abrogation du
de l'Assemblée nationale relatif à l'église d'
sacré-Cœur, à Montmartre.

Le Gouvernement combattra la prise en con
sideration.

Un don courageux
M. le général Chanzy, sénateur iname président du conseil général des Ardennes le faire don de la somme de 500 fran-coles congréganistes de son département. Bravo les Alsaciens

Bravo les Alsaciens

Belfort, 22 juin.

Mardi dernier, deux soldats alsaciens du 2:
égiment d'infanterie prussienne, en garnison
dulhouse, se sont présentes ici, d'où ils seron
mmédiatement dirigés sur la légion étrar

L'invasion prussienne à Strasbourg Le dernier recensement du 5 juin a constaté, pour la ville de Strasbourg, une population to-tale de 104,471 âmes, qui se repartissent ainsi, au point de vue contessionnel : catholiques, 18.89, dont 2,608 soldats ; protestants, 47,769, dont 6,818 soldats ; réformés, 922 ; autres cultes entétiens, 255, dont 4 soldats; israélites, 3,521, dont 28 soldats ; sans religion, 145. En 1871, la population, garnison comprise, était de 85,411 âmes.

était de 85,411 âmes.

La succession du général de Cissey au bénat

On s'entretient déjà, dans les couleirs du Sénat, des candidats an siège inamovible laissé racant par la mort de M. de Cissey. On cité totamment MM. Floquet, Girerd, de Pressensét un inspecteur général des ponts-et-chausées.

Utile jurisprudence

Un réserviste convoqué pour une périod exercices et désigné en même temps par l'ort pour sièger comme juré dans une session assises, doit-il répondre de préférence à l'ouvocation de l'autorité militaire? Telle est luestion qui a été soumise à M. le ministre de manager.

a guerre.

Par une circulaire récente, le ministre de la puerre l'a résolue par la négative. Le devoir du uré a le pas sur les obligations militaires. Une décoration méritée

Le président de la République vient de con érer la médaille militaire au nommé Mes aoud-ben-Saïd, dernier survivant de la mis-ion Flatters.

Il est question, à l'occasion de la fête du 1 juillet, d'une amnistie pour les délits politiques. Fournier, lui-même, devra à ce grand jour une notable diminution de la peine à laquelle il vient d'être condamné.

Un lugubre fonctionnaire

vient d'être condamné.

Un lugubre fonctionnaire

Après avoir longtemps cherché, le gouvernement grec vient enin de trouver un bourreau.
C'est un meurtrier du nom d'Alivezopoulo, qui avait été condamné à mort pour avoir tué sa femme et son ils. Il sera transféré dans les prisons de Nauplie. Le nouveau bourreau a prisun engagement de six ans et a juré de remplir fidèlèment ses fonctions.

Le bourreaux inspire aux Grecs tant d'horreur, qu'on n'a jamais pu contier, depuis la fondation du royaume hellénique, ces fonctions.

Le bourreau n'est at tenu sous bonne garde, il serait infailliblement tué par le premier venu.
Depuis plusieurs années, aucune exécution capitale n'a eu lleu en Gréce. On croyait la peine de mort abolie de fait. L'aversion des firese pour la peine de mort abolie de martiers et les incendiaires, un individu qui consente à remplir l'office de bourreau.

A l'Académie française

A l'Académie française Dans sa séance d'hier, dit le Gaulois, — l'act démie française a renouvelé son burcau, elle nommé directeur M. Jules Simon et chancelie M. Pasteur.

ÉTRANGER

L'alliance austro-allemande On télégraphie de Berlin au Stendard, que le prince de Bismarck et le comte Kalnocki assis-leront a l'entrevue que les empereurs d'Alle-magne et d'Autriche auront dans le courant de l'été, à Ischil.

Les tiraillements ministériels

Londres, 22 juin, 10 h. 50 matin.

Le Standard croit savoir que M. Bright aurait l'intention de quitter le m.nistère si celuici adoptait une politique d'intervention active en Egypte.

Le correspondant du Times, qui assistait hier à la réception du Khédive, racente un incident caractéristique du fanatisme musulman. Un pacha, entendant raconter que deux chrétiens s'étaient noyées en fuyant, s'écra : « Tant mieux, ils iront en en er !» Le Khédive le repriminad de cette sortie intémpestive, muis le pacha exaité continy à maudire les glaours.

Les nibilistes

Saint-Pétersbourg, 22 juin.
A la suite des arrestations opérées dans l'ils
Vasili, on a découvert dans une maison de la
rue Fornarez un nouveau lieu de réunion des
nihilistes. Plusieurs personnes y ont été arrètees.

Le Choléra en Chine Madrid, 22 juin.
Une dépêche officielle des Philippines annonce que le choléra a éclaté au Japon et dans
l'archipel Sulu.

DERNIÈRE HEURE

(Service télégraphiquarticulier.)

La Conférence Paris, 23 juin.

Paris, 23 juin.

La conférence ne s'est pas réunie hier, par suite des déclarations de l'ambassadeur d'Autriche qui a dit n'avoir pas reçu des instructions suffisantes.

Le Journal de Saint-Pétersbourg conteste que la conférence soit une atteinte portée aux intérèts de la Porte, et paralyse les efforts de Dorntiels, Parha.

Dervisch-Pacha. Le Times dit que si les quatre autres puissances empèchent la réunion de la conférence, le moment est venu pour l'Angleterre de re-prendre sa liberté d'action et de suivre une po-

Le Livre Bleu

mission et du ministère. On maintiendra les mots : « Je jure, » mais on supprimera le mot : « Dieu ».

M. Léon Say à la commission du budget de l'acommission du budget, sur son système de majoration.

La correspondance diplomatique relative aux affaires d'Egypte s'étend du 6 février au 16 mai. Répondant à une dépêche de lord Granville, à la date du 15 février, Amphille dit que M. de lisismarck considérait l'échange de vues commande de lisismarck considérait l'échange de vues commande de lisismarch considérait l'échange de vues considérait l'échange de vues commande de lisismarch considérait l'échange de la considération de Bismarck considerait l'échange de vues comme

favorable au maintien de la paix. Il ajoutait que la situation de la France et de l'Angleterre en Egypte devait être respectée. M. de Bismarck était personnellement favorable à l'intervention furque, mais il ne s'opposerait pas à une autre proposition approuvée par le concert Euro-

glais. Le 3 mai, M. de Freycinet s'y opposait. Le trois mai, M. de Munster, ambassadeur d'Allemagne, déclare que M. de Bismarck s'oposera à l'intervention Anglo-Française. Le 8 mai, M. Tissot déclarait inévitable l'in ervention Turque, sauf opposition immédiat

t résolue de l'Angleterre.

et résolue de l'Angleterre.

Lord Granville répondait que malgré ses inconvénients, cette solution serait encore celle
qui soulèverait le moins d'objections.

Le 12 mai, lord Lyon propose à M. de Freycinet d'envoyer les vaisseaux français et anglais
à Alexandrie, et demander à la Porte de s'abstenir de toute intervention. On devait en outre,
prier les puissances d'appuyer cette demande, et
les progress de l'envoil des fiottes.

les informer de l'envoi des flottes. M. de Freycinet était disposé à appuyer le Khédive, comme ayant agi conformément à l'in-tention de la France et de l'Angleterre et à ordonner aux Consuls de reconnaître sa seule

Le 13 mai, Lord Granville acquiesce à ces pro

ositions. Le 14, MM. Malet et Sinkiewicz, Consuls généraux d'Angleterre et de France répondent, u'à leur avis, l'arrivée des escadres présentera les avantages bien supérieurs aux dangers

Le 15 mai, Lord Granville télégraphie à Lord Lyons que le gouvernement anglais regrette que les puissances n'aient pas été invitées à coopérer à l'œuvre anglo-française. C'est là une faute.

BULLETIN DU COMMERCE

Télégrammes de MM. Reinemund et Vander velde communiqués par Jules Cauët :

Cotons Hâvre, 23 juin Cours de cliture de New-York du 22 Juin juin juill. août. sept. oct. nov. dec. jan 12.36 12.39 12.50 12.18 11.69 11.52 11.54 11. outenu. Recettes du jour : 1,000 balles contre 4,000 en 1881. Total de la contre 4,000 contre 4, b. en 1881. Total de la semaine: 11,000 balles contre 19,000 en 1881.

uin juill. août s Saindoux juill. août sept. oct. nov. déc. janv. 11.95 11.025 12.075 12.125 11.975 11.90 12.00 Mais juin juill. août sept. oct. nov. d/c. 00010 78 314 79 514 80 114 80 114 000 000 Froment

mai juin juillet août sept. oct.
000 000 010 128 010 120 010 110 010 110 12

Mai Juin juillet août sept.
0.00 0.00 0.00 7.45 7.50
Roubaix, le 23 juin 1882

Produits divers

Froments affaires calmes, prix sans changemen Seigles calmes tendance lourde. Petrole tendance calme, Disp. 17 314, courant 17 314 juillet 17 314; août 18 010 tept. 18 114; oct. 0000; 4 dern. 18 112. Cafés calmes mais ton meilleur.

Sucre tendance faible. Disp. 55,50. Oct-déc.52,87.

Oct-déc.52,87. Cafés fermes. On a vendu 1000 sacs Santos à 25 cen 0 Bahia de 17 à 20 112 cents le 112 kil acq. Londres, 22 juin. Temps pluvieux.
Cargaisons flottantes.
Marché lourd. On a vendu une cargaison roux hive
2 à 50/3.
Cargaisons arrivées 0, à vendre 2.
Londres, 22 juin.

Sucres rambees, es, Sucres en pnins calme Sucres cristallisés tendance baisse, Marseille, 21 juin. Blés affaires nulles, importations 28,350 que.
Gratnes ofeagineuses. Marche calmes, priz fer
ues. On a vendu 8,350 que.
350 que.

Cotons (cloture du marche) — Vente de la journé 18,000 balles dont 400 pour la spéculation et 1600 pour la consommation et 1600 pour la consommation, Marché ferme. Importations du jour 8,000 balles. Cotons

Moto, par 100 kilos.

A livrer, pour 1/2 longmiddles et 1/2 shortmiddles, un, de fr. 149 1/2 a 000; juillet, de fr. 149 1/2 a 000, noût-septembre, de fr. 149 1/2 a 000, noût-septembre, de fr. 149 1/2 a 000, par 100 kilos.

Sucres indigénes. - On cole brut disponible pour lexportation. 1r. 55,50 à 00,00; transfert de droits, fr. 650 à 00,00; a livrer sur juillet, fr. 57,00 à 00,00; sur es trois dernuers mois, fr. 52,75 à 53,06; melasse indiciend de betterave, disponible, fr. 00,00 à 00, a livrer r. 00,00 à 00,00.

LILLE, 21 juin. — Quant. .. 22 sacs de 1 hect, prix moyen 24 47; Id. 63 sacs de 1 hect, prix moyen 24 47; Id. 63 sacs de 1 hect, prix moyen 21 60; Prix extrémes du Bleb blanc 23 50 a 25 a; ; Id. du ble macaux 21 ... 22 25; Prix du sac de 100 kil. de fleur le qualité 39 75 — Les Dix Masenéss Rexins: Lille, Douza, Cambrat, Armentières, Bailleul, Bergue, Bourbourg, Hazebrouck, Orchies, Arras.—Ble blanc 23 34; Ble macaux 21 13.

III.E. 19 au 21 juin. - Boeuis am 159 vend. p. Lalle 2 p. l'approv. 77; Vaches am, 252 vend. p. Lalle 91

ARAS. 21 juin. — Bié blanc. 22 ... 24 ...; ble roux

ARRAS. 21 juin. — Bié blanc. 22 ... 24 ...; ble roux

19 ... 23 \$\vec{10}\$. Seigle 13 ... a \$\vec{10}\$ to Scourgeon 18 \$\vec{10}\$ a

17 25; Avoine 7 ... a 10 ...; Eillettes 22 ... 32 ...; Colza

18 ... a ...; Cameline a ... Toux

19 ... 24, lord Granville propose d'envoyer en

2 cypte trois généraux Turcs, Français et An
2 cypte trois généraux Turcs, Français et An-

CAISSE D'ÉPARGNE POSTALE

La Caisse d'épargne postale est placée par la loi, sous la garantie de l'État.

Elle donne à toute personne la faculté de placer, dans des conditions de sécurité absolue, le produit de ses économies.

Le minimum de chaque versement est fixé à un franc (1 fr.). Le compte de chaque personne ne peut dépasser deux mille francs (2.000 fr.) versés enune ou plusieurs lois.

ois.

Après le premier versement, il est remis ratuitement à l'intéressé un livret national au moyen duquel tout déposant peut, continuer ses versements et retire son argent dans les 6.000 bureaux de poste, overstous lesjours, y compris les dimanches de la confession au continuer de la confession de la confessi joursfériés, au service de la Caisse d'é

et joursfériés, au service de la Caisse d'épargne postale.

NTÉRÈT. Les sommes déposées produisent un intérêt annuel de trois francs pour cent (8 fr. p. 010.) Cet intérêt part du 1er ou du 16 de chaque mois qui suit le jour du versement. Au 31 décembre de chaque année, l'intérêt acquis s'ajoute au capital et devient lut-même productif d'intérêt.

ACHATGRATUITERENTES. Tout déposant dont le crédit est suffisant pour acheter dix francs(40 fr.) de rente ou davantage, peut faire opérer cet achat, sans frais, par la Caisse d'épargne postale.

TRANSFERTS. Tousles receveurs des postes se chargent de remplir les formalités vou lues pour faire transférer à la Caisse d'épargne postale, sans frais pour les interressés, les fonds déposés dans les caisses d'épargne privées.

ressés, les fonds déposés dans les caisses d'epargne privées.
FEMMES MARIES. Les femmes marfées peuvent se faire délivrer des livrets sans l'assistance de leurs maris.
MINEURS L'ESMINEURS PEUVENT ÉGALEMENT LES MINEURS MINEURS LES MINEURS LES MINEURS MINEURS

REMBOURSEMENTS. LESTIMILAIRES ASTIVICES QUI VOUION SE AIRE PENDOURSE TOUT EN partie de leur compte ou, adressentdirectement leur demande au Ministre des Postes et des Télégraphes, à Paris. Par le retour du courrier, its re coivent l'autorisation de toucher leurs fonds au bureau de poste qu'ils ont désigné suivant leur convenance.

Nota. Les demandes de livret, de rem-boursement, de transfert et d'achat de ren-te se font au moyen de formules imprimées qui sont mises à la disposition du public dans tous les bureaux de poste. Les agents des postes sont tenus de donner au public tous les renseignements complèmentaires sur le service de la Cais-

d'epargne postale qui pourraient leur ttre demandés Toute réclamation concernant le service le la Caisse d'épargne postale doit être a-tressée directement, et sans affranchir, au dinnistre des Postes et des Télégraphes, à

SAISON DES CHALEURS 20 Récompenses dont 5 médailles d'or ALCOOL DE MENTIE

DE RICQLÈS Bien supérieur à tous les produits simi aires, Infaillible contre les indigestions naux d'estomac, de cœur, de cerfs, de ète; — Excellent aussi pour la tollette es dents.

'abrique à LYON, cours d'Herbouville, 9
pôt dans toutes les principales maisons pharmacie, droguerie, parfumeries e

Se méfier des imitations Sauvez les Enfants Sans médecin, sans purges et sans frais, pa délicieuse farine de Santé, dite :

REVALESCIÉRE

672: «L'enfant souffrait, sans cause apparente d'une

r rapport suivant a la climque de Berna le Carni 1872:

a L'enfant souffrait, sans causeapparented'une atrophie complète avec vomissements continuels qui résistaient à tous les traitements de l'art madical. La Revalescière arrête immédiatement les vous sements, et rétabili la santé de l'enfant en six semaines de lemps.

Cure N'85,410. — Re une diarriée et des vous sements, et rétabili la santé de l'enfant en six semaines de lemps.

Cure N'85,410. — Revalescière. Dès le premier lour l'enfant allait mieux et après trois jours de le refgime, il reprit sa santé. — ELISA MARTINET ALBY.

Cure N'89,625. — Avignon, La Revalescière du Barry m'a guérie à l'âge de 61 ans d'épour vantables souffrances de vingt ans, d'oppressions les plus terribles, à ne plus pouvoir faire aucua mouvement, ni m'habiller, ni me déshabiller, vace des maux d'estomac jour et nuit et des insomnies horribles. — Borrier, ni me déshabiller, vace des maux d'estomac jour et nuit et de lie economise encore 59 fois son pris en medecines. En boutes: 11 kil., 2 fr. 25; 12 kil., 4 fr.; 7 kil., 7 fr.; 2 kil., 18 fr.; 12 kil., 2 fr.; 2 kil., 3 fr.; 2 kil., 3 fr.; 2 kil., 10 fr. — Envoi contre bon de poste. Les boîtes de Siet D'ir., pennons. D per la liculaur, rhez MM. Morelle-Bourgeois Desfontaines, chier de l'entre de l'en

Paris.

Propriétaire-Gérant : Alpand R 130 UX

Roubaix. — Imp. Alpand RESOUX